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淄博12月2日讯 今天上
午，淄博市卫生健康委党组书
记、主任肖洪涛上线12345政务
服务热线，接听了市民打来的热
线电话。在一个小时的接听时
间里，肖洪涛共接听了8个热线
电话。

今天上午9点起，热线电话
响个不停，肖洪涛一一进行了接
听。每一个热线电话他都认真
记录，并针对市民反映的诉求一
一反馈解答。

在一个小时的接听时间里，
肖洪涛共接听了8个热线电话。
他表示，通过接听电话，切实感
受到淄博市卫生健康工作离广
大群众的需求还有短板和差
距。广大群众的“烦心事”就是
卫生健康部门的“要紧事”。下
一步，将继续大力开展“看病不
求人 患者少跑腿”专项活动，
深入做好医疗信息公开、改造

医疗服务流程、整治医疗服务
环境、推行“健康淄博”一卡
（码）通等重点工作，努力改善
群众就医软硬件，全力提升群
众看病就医满意度和获得感，
为建设“健康淄博”提供更好的
保障。

上午10点，在回访座席，肖
洪涛对12345热线办理情况进行

了一一回访。
为进一步强化各级、各部门

特别是领导干部为民服务意识，
切实解决好群众反映强烈的热
点、难点问题，淄博市建立区县
政府、市政府部门（单位）主要负
责人到12345政务服务热线接
话、回访机制，实现政府与市民
的“直接对话”。

区县政府、市政府部门（单位）
主要负责人接话清单（第19期）
接话领导：淄博市卫生健康委党
组书记、主任肖洪涛

1.桓台县市民反映，其与桓
台县人民医院存在医疗纠纷，通
过法院生效裁判后，院方仍不承
认医疗损害的事实；认为医院对
离休干部医疗报销不到位，片面
追求经济效益；重症科主任张某
在调查医疗纠纷时做伪证、不负
责任，主治医生书写病历不完
整，要求处理。

2.临淄区市民反映，其父亲
因车祸骨折在临淄区人民医院
住院治疗，但因手术方案不完善
导致二次手术，认为院方存在责
任，要求协调解决。

3.张店区市民反映，中心城
区医疗资源是否充足，是否向西
部城区倾斜；淄博市中心医院的
儿科门诊全部在西院区，影响东
城居民就医，要求处理。

4.张店区市民反映，淄博市
妇幼保健院为孕妇产检时开具
两次四维彩超检查，每次收费
360元，要求告知淄博市妇幼保

健院做法是否符合相关规定，是
否存在侵害就诊者利益情况。

5.张店区市民反映，其家属
因肾结石到淄博市中心医院东
院区就诊，从上午8点左右开始
检查，到中午才得到治疗，认为
院方医生无视患者疼痛，等待时
间过长，要求加强医院管理。

6.张店区市民反映，其为残
疾人，行动不便，到淄博市中心
医院、区医院等医院看病就医
时，医院禁止入院停放三轮车，
造成不便，建议在张店区各医院
设置距离门诊部较近的残疾人
停车区域。

7.张店区市民反映，淄博市
中心医院西院区体检中心早餐
大厅内没有提供洗手液等清洁
用品，认为不符合基本的卫生和
防疫要求，建议配备。

8.张店区市民反映，淄博市
妇幼保健院东院区使用机器自
助挂号，因其不会使用，周边也
无医务人员指导，导致长时间挂
不上号无法就医，建议增设人工
挂号、安排人员指导自助挂号。

大众日报淄博融媒体中心
记者 赵志斌 刘文思

淄博市卫健委主任上线12345接听市民诉求

改善就医软硬件 提升群众满意度

淄博12月2日讯 今天，淄
博市政府市民投诉中心发布《区
县政府、市政府部门（单位）主要
负责人接话问题办理情况》，就
11月25日高新区管委会副主任
李竹凯现场接听12345政务服务
热线中的问题给出了回复。

高新区市民反映，柳泉路与
赵王路路口无信号灯，频繁发生
事故，要求尽快安装信号灯。

高新区反馈：因增加信号灯
资金需财政部门审核，目前投资
金额正在审核过程中，待审核完
成、升级改造完成后立即进行安
装，计划2020年12月20日前安
装完成。为了该路口交通安全,
11月27日已在该路口安装移动
式信号灯。

高新区市民反映，其为保税
园区北岭村村民，村委同时给其
和村书记弟弟潘某安排汇盈公
司工程，公司只给潘某拨付160
万工程款，但其239万工程款至
今未拨付，认为不合理，要求协
调解决。

高新区反馈：经调查核实，
来电人荣某军承建的工程为汇
盈科技项目一期，开工时间
2011年，汇盈科技已支付部分
工程款，其自述239万元余款至
今未付。反映村书记弟弟潘某
承建的工程为汇盈科技项目二
期工程，项目开工时间为2014
年，项目二期和项目一期不在
同一地块，二期项目只有潘某
一家施工方。汇盈项目二期工
程因汇盈项目自身问题导致烂
尾，高新区管委会已于2016年
将土地收回。2019年，中试基
地项目占用该块土地，原保税
物流园区管委会会同高新区相

关部门对潘某的工程按地面附
着物进行了处置，160余万工程
款由园区管委会拨付给北岭村
委，再由北岭村委拨付给潘某。
荣某军与潘某所建设的工程债
权不属于同一情形，荣某军反
映的工程款未发放问题系其个
人与汇盈公司合同纠纷，要求
进行同样处理的诉求无法支
持。北岭村委已与来电人荣某
军进行了解释，建议其通过司
法途径维护自己合法权益。

高新区市民反映，2012年购
买一诺阳光鑫城小区房屋，2015
年因开发商承诺房价与实际选
房房价不符而退房，开发商已退
还本金，承诺的房款利息3万元
至今未给，要求协调处理。

高新区反馈：经建设局工作
人员多次协调开发建设单位，开
发公司回复，该户本金已退还，
还有补贴款35803元未退，将于
2021年2月10日前退还1万元，
2021年6月30日前退还1万元，
2021年9月30日前退还1万元，
2 0 2 1 年 1 2 月 3 0 日 前 退 还
5803元。

高新区市民反映，其2017年
从银泰城商场2楼美吉姆早教中
心缴纳1.3万元早教课费，一共97
节课，目前剩余29节课，其与商
家协调退费，但商家表示剩余课
数在一半以上才能退费，认为不
合理，要求协调退费。

高新区反馈：经协调，美吉
姆早教中心同意退费2210元，按
照公司退费流程，将于2021年1
月4日前将款项退还。

高新区市民反映，2015年购

买了星河花园小区房屋，但至今
未交房，要求协调尽快交房或
退费。

高新区反馈：该项目于2018
年12月已裁定破产，近期将发布
第一次债权人大会通知，按照司
法途径推进；处置过程中，管委
会和法院将共同依法优先保障
购房人权益，已向投诉人说明情
况，投诉人对处理结果表示
满意。

高新区市民反映，火炬广场
商务楼D座1401室商户私自占用
14楼公共走廊安装玻璃门，影响
其他业主使用，多次向物业反映
未果，要求协调处理。

高新区反馈：11月27日，高
新区建设局和高新区执法局工
作人员对火炬广场商务楼D座
1401室商户问题进行现场查看，
1401室玻璃门为敞开状态，已再
次上门劝告，告知此处为公共区

域，玻璃门为常开状态，不得影
响业主采光及通风问题，并再次
张贴禁止关闭玻璃门的告知书。
1401室业主表示同意为常开状
态，确保不影响其他业主使用。
区建设局已再次督促物业公司
加强巡查，发现有关闭情况，及
时上门劝告、打开。

高新区市民反映，铁山路两
侧未设立慢车道，且未实行人车
分流，大量大货车通行，存在安
全隐患，要求修整。

高新区反馈：先进制造业创
新示范区管委会高度重视，立即
与诉求人联系核实，并派专人到
现场查看，经核实，来电人反映
路段为中埠镇政府门前路段，现
名为金桓路，先创区规划建设部
在今年9月份曾提出初步改造方
案，先创区正在编制规划，预计
2021年3月31日完成编制，待规
划编制完成报市委市政府批准

后，将根据路网规划，对此路段
进行提升改造，预计2021年12月
31日前完成。

高新区市民反映，高新区植
物园西侧淄博水务引黄工程指
挥部在原五层上加盖一层，影响
了小区采光，向高新区执法局反
映 至 今 未 处 理 ，要 求 将 违 建
拆除。

高新区反馈：高新区治违办
工作人员已到现场拍照取证并
了解情况，2020年11月27日已
向高新区自然资源分局发函对
该建筑物进行认定，高新区自然
资源分局将于2020年12月8日
前出具认定结果。若认定结果
为违法建设，高新区管委会将依
据该认定结果及《城乡规划法》
依法进行处置。

大众日报淄博融媒体中心
记者 赵志斌 刘文思

高新区管委会副主任接话问题办理情况公布

安装信号灯、协调退费……问题件件有落实
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淄博市卫健委党组书记、主任肖洪涛上线12345接听热线。


